



Berührt

In diesem Lied ist von einem ganz besonderen Ort, einem ganz besonderen Moment die Rede: Da, wo Himmel und Erde sich berühren.

Dort werden neue Wege gefunden, Menschen finden in Liebe zueinander, Hass wird überwunden, eben ein Ort, an dem besondere Dinge geschehen.
Für mich haben sich Himmel und Erde berührt, als unser erstes Enkelkind geboren wurde und ich es das erste Mal im Arm gehalten habe.
Ein solchen Moment gab es aber auch, als mein Vater verstorben ist und ich dabei seine Hand hielt.

Sicherlich sind es diese großen, einzigartigen Momente von Geburt und Tod, wo Himmel und Erde sich berühren, aber es gibt auch kleine, vielleicht unscheinbare Momente für mich, wo dies geschieht.

Manchmal empfinde ich einen solchen Ort auch, wenn ich einem freundlichen Menschen begegne, in einem herzlichen Lachen, in einer Umarmung, an einem besonders schönen, sonnigen Tag.

Für jeden Menschen kann das etwas anderes sein, aber ich glaube, dass jeder Mensch diese Momente erfährt.

Es ist ein besonderer Ort, wo Himmel und Erde sich berühren.
Welcher ist es für dich?

